

Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen
von AM Hanft (04.12.2013)

Hat die Verwaltung Kenntnis darüber, dass es im Stadtgebiet bei der Zustellung von Post einen zustellungsfreien Tag gibt?

Antwort:

Die Deutsche Post stellt bundesweit grundsätzlich an sechs Werktagen in der Woche zu. Dies gilt auch für den Bereich der Stadt Bornheim. In der Zeit vor Weihnachten gab es in der Stadt Bornheim stellenweise kleinere Probleme, die zwischenzeitlich behoben wurden.

von AM Heller (04.12.2013)

Warum wurde der Briefkasten an der Wagnerstraße in Merten abgebaut?

Antwort:

Die Filiale Merten ist von der Kirchstraße in die Straße „Am roten Boskoop“ umgezogen. Vor dem Umzug befanden sich in Merten zwei Briefkästen. Einer an der Postfiliale in der Kirchstraße und einer in der Wagnerstraße. Da der Briefkasten in der Kirchstraße gut frequentiert wird, wurde dieser Standort auch nach dem Umzug der Postfiliale beibehalten und der (nicht so stark frequentierte) Briefkasten von der Wagnerstraße zur Filiale „Am roten Boskoop“ umgesetzt. Hierdurch hat sich in Summe die Anzahl der Briefkästen in Merten nicht verändert.

Mündliche Mitteilungen

Keine.